



広報 地域安全ニュース しま



年末年始の特別警戒 を実施します!



年末年始は、慌ただしさから犯罪に対する警戒心が薄れがちになります。

- コンビニ、スーパー、銀行、郵便局などの多額の現金取扱場所を狙った強盗
- お年寄り、女性を狙ったひったくり
- 空き巣狙い等の侵入盗
- 自動車、オートバイ、自転車等を狙った乗物盗や車上狙い

等の事件が多発します。

今治地区防犯協会では、平成 29 年 12 月 11 日（月）～1 月 10 日（水）を年末年始の地域安全運動期間と定め、特別警戒を実施します。安全で安心して暮らせるまちにするため、防犯相談所長、少年警察ボランティア協会の方々に協力していただき、防犯パトロールを実施します。



無事故で明るい新年を！

年末年始は何かと気ぜわしくなり、季節の行事や行楽、買い物等でも多くの人出があります。

雑踏での事故にあわないように、主催者や関係者等の広報や誘導にしたがって安全に行動しましょう。

初詣の事故防止



地元の馴染みの神社や仏閣だからといって安心していませんか？

初詣は、夜中から参拝者が集まっています。

- ◎ 足元が暗かったり
- ◎ 着物を着ていて、素早く動けなかったり
- ◎ お酒を飲み過ぎていたり
- ◎ 階段や坂道があったり
と危険がいっぱいです。



全国地域安全運動中に キャンペーンを実施しました

平成 29 年 10 月 11 日～10 月 20 日の全国地域安全運動期間中、市内 8ヶ所のスーパー等において防犯キャンペーンを実施しました。

来訪者に対し、「振り込め詐欺に注意してください。」と呼びかけながら、チラシ・グッズ等を配布し、防犯意識の高揚に努めました。

Aコープ波方店



Aコープ玉川



マックスバリュ阿方



えひめ安全・安心まちづくり セミナー 2017 開催



平成 29 年 10 月 20 日（金）愛媛県美術館講堂において犯罪の起きにくい『えひめ安全安心まちづくりセミナー 2017』が開催されました。

セミナーでは防犯功労者、防犯功労団体・ボランティア団体、防犯標語全国入選者の表彰等が行われました。

また、（公社）日本防犯設備協会特別講師全国読売防犯協力会防犯セミナー講師 富田俊彦氏による防犯活動の必要性についての講演が実施されました。



児童ポルノは許さない！



児童ポルノは、児童の健全育成を著しく害する事案であり、全国的にも増加傾向にあります。

児童ポルノ事件の中でも、コミュニティサイト等知り合った相手の求めに応じて、自分の裸の画像を送信してしまうというインターネットに関連する被害が特に多く見られます。

保護者のかたは、子どもに使用させる携帯電話機、携帯型ゲーム機等に対し、フィルタリングの設定を確実に行うなどして、有害サイトへのアクセスを制限し、子どもを児童ポルノ被害から守りましょう。